

## Toyota fördert wieder Umweltprojekte

Toyota nimmt in Japan ab sofort Bewerbungen für sein Umwelt-Förderprogramm 2017 (Toyota Environmental Activities Grant Program) entgegen. Damit werden nachhaltige Aktivitäten unterstützt, die sich für Schutz und Erhalt der Umwelt einsetzen. Der Aufruf richtet sich in diesem Jahr an Non-Profit-Organisationen sowie an weitere private Organisationen und Initiativen, die praktische Projekte zu den Themen „Bewahrung der Artenvielfalt“ und „Klimawandel“ fördern.

Im vergangenen Jahr wurden insgesamt 28 Initiativen aus Japan und weiteren Ländern unterstützt, darunter eine Initiative gegen illegale Abholzung in Russland, der Schutz der Auenlandschaft des ungarischen Flusses Theiß sowie ein Projekt zum Schutz des Löffelstrandläufers in Thailand, der zu den seltensten Vogelarten der Welt zählt.

Gegründet wurde das Programm im Jahr 1999 anlässlich der Verleihung des „Global 500 Awards“ an den Autokonzern im Rahmen des Umweltprogramms UNEP (United Nations Environment Programme) der Vereinten Nationen, ein Jahr später wurde es erstmals als Teil der Toyota-Umweltaktivitäten aufgelegt. Mit der Förderinitiative will das Unternehmen zur Lösung von Umweltproblemen und auch zu einer neuen Generation von Führungskräften beitragen, die auf lokaler und globaler Ebene den Wandel vorantreiben.  
(ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Toyota.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota